

Le Senacyt propose des bourses pour les professionnels équatoriens

Écrit par Gaëtan Juillard
Lundi, 07 Juin 2010 05:53 -

Manuel Baldeón, Secrétaire National du Secrétariat National pour la Science et l Technologie (Senacyt) a informé sur les bourses qu'offre l'institution aux professionnels équatoriens. « À partir du 3 mai, et en vigueur jusqu'au 11 juin, est lancé le programme de renforcement du talent humain 2010. Ces bourses sont adressées à tous les professionnels du pays dans les différents secteurs de la connaissance qui ont été identifiés par le Gouvernement comme secteurs prioritaires pour qu'ils étudient au niveau de maîtrises et de doctorats.

Les secteurs d'intérêts pour l'État équatorien comprennent l'environnement, la santé, l'énergie, entre autres. Ils sont tous mentionnés sur la page Web <http://www.senescyt.gob.ec/> .

« Jusqu'à présent il existe autour de deux mille aspirants, il a indiqué Baldeón, celui-ci a ajouté qu'il y a seulement 150 bourses complètes. La bourse couvre pratiquement tout, les voyages, le séjour, les frais de déménagement ; se sont des bourses pour des maîtrises, doctorats, PHD et pour des post-doctorats. »